



DM, CANACHAPETON

2/07/2023

Extraordinario cierre de las fiestas patronales de Cana Chapetón



Como forma de apoyar y animar las fiestas patronales en honor a San Pedro, del Distrito Municipal Cana Chapetón, las autoridades de la Junta Municipal, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, contrataron al artista de música típica Robert Liriano.

Para cerrar con broche de oro las tradicionales fiestas, el artista encantó con su repertorio de canciones, contando con una gran asistencia de personas tanto del referido Distrito, como de los distintos sectores que lo conforman y otras provincias, quienes cantaron, bailaron, disfrutaron la participación del artista y su

agrupación, considerada por los presentes como excelente y muy animada.

La Alcaldesa y su equipo, por su parte, expresaron sentirse sumamente complacidos y felices al apoyar esta tradición, ya que las personas trabajan y se esfuerzan pero también es bueno apartar tiempo para disfrutar, tener una sana diversión.

Los lugareños manifestaron sentirse muy satisfechos y alegres durante los nueve días de las tradicionales fiestas, en especial del día de cierre con la presentación del artista invitado por la Junta Municipal a quienes agradecieron el gesto.



DM, CANACHAPETON

2/07/2023

Ayuntamiento embellece play del Distrito Municipal Cana Chapetón.



A inicios del mes de julio, las autoridades de la Junta Municipal Cana Chapetón, mismo que está bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, dispusieron el embellecimiento del referido terreno de juego.

En esta ocasión el mantenimiento consistió a la colocación de pintura a esta área pública, la cual es muy visitada por residentes de esta demarcación, ya que es muy activa la práctica de deporte y actividades, tanto de niños, hombres y mujeres.

Desde los inicios de esta gestión se han preocupado en cuidar las áreas públicas, mantener en muy buen estado, crear nuevos espacios para la recreación de residentes y por supuesto visitantes.

Por su parte, los lugareños manifestaron sentirse complacidos con las autoridades, la dedicación, el empeño, la disposición que tienen como servidores públicos.



DM, CANACHAPETON

6/07/2023

Llevan a cabo jornada de fumigación en el distrito de Cana Chapetón.



En este mes de julio, las autoridades de la Junta Municipal Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, contrataron personas preparadas para realizar la fumigación de malezas en la carretera principal del referido Distrito, utilizando herbicidas para eliminarlas o disminuir su propagación.

Esta acción fue tomada para reducir en lo posible la propagación de malezas que se encontraban en las aceras y contenes de esta

comunidad, así mismo, ofrecer mejor tránsito de peatones y transeúntes.

A tempranas horas de la mañana, el Sr. Rolfy Castellanos, Regidor del mencionado ayuntamiento, se dispuso a trasladar a varias personas, quienes se dispusieron a fumigar estas áreas.

Residentes y transeúntes manifiestan de buena y válida las labores de limpieza de las vías, ya que con estas las personas tienen mejor visibilidad y espacio.



DM, CANACHAPETON

9/07/2023

Junta Municipal realiza aporte de 200 mil para iluminación del play de Cerro Gordo Abajo.



Como forma de apoyar el deporte, las autoridades de la Junta Municipal Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron en este mes de julio un significativo aporte económico a los residentes del sector Cerro Gordo Abajo, mismo que será destinado para la iluminación del play de esa comunidad.

El terreno de juego de ese sector contará dentro de poco de una adecuada iluminación para la sana diversión y entretenimiento de los lugareños y visitantes.

El aporte se realizó a inicios del mes de Julio del año en curso, mediante cheque, por un monto de doscientos mil pesos (200,000.00), la Alcaldesa y los regidores Rolfy Castellanos y el Sr. Héctor Núñez, se trasladaron a este paraje para hacer entrega del mismo, el cual fue recibido por el joven empresario y deportista César Arias.

Muy felices y sonrientes se mostraron los ciudadanos de esta demarcación, además manifestaron estar complacidos con la actual gestión, la correcta distribución del presupuesto participativo, la dedicación, la preocupación por dar lo mejor a cada uno de los sectores que conforman este Distrito Municipal.

Por su parte, la Alcaldesa y los regidores, expresaron gran satisfacción al ver la alegría de los presentes, de hacer lo que les corresponde como servidores públicos, de contribuir a cambiar y mejorar todo lo que está a su alcance.



DM, CANACHAPETON

24/07/2023

La Junta de Cana Chapetón realiza trabajos de relleno y nivelación en sector del Distrito Municipal



A finales de julio del año en curso, la Junta de Cana Chapetón inició las labores de relleno y nivelación del sector que lleva por nombre Los Cacuses del referido Distrito.

Como forma de contribuir a mejorar las vías tanto para transeúntes y peatones, la directora de esta Junta, Licda. Ketty

Rodríguez dispuso los trabajos de relleno y posterior nivelación de las calles del sector antes mencionado.

A tempranas horas de la mañana llegó al lugar la maquinaria para acondicionar estas calles, mismo que facilitan un mejor acceso, también el embellecimiento.

Residentes, expresaron gratitud a las autoridades por la labor que vienen realizando y destacaron que siempre se preocupan por gestionar y lograr obras a favor del desarrollo y beneficio de todos.



DM, CANACHAPETON

25/07/2023

Realizan acondicionamiento al vertedero del Distrito Municipal de Cana Chapetón.



A mediados de julio las autoridades de la Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron el acostumbrado acondicionamiento del vertedero municipal.

Este distrito produce gran cantidad de desechos sólidos, ya que está conformado por varias comunidades: La Caída, Cercadillo,

Piloto, Río Viejo, La Reforma, Cerro Gordo Arriba y Abajo, La Yagüita y La Peña.

Cada cierto tiempo se disponen labores para colocar con máquinas pesadas de mejor manera, distribuir, todos los desechos que se depositan allí. Esto como forma de impedir en gran medida la propagación de plagas y humareda.

La directora de esta junta solicita a toda persona que se dirija al vertedero a depositar los desechos de forma adecuada, a no lanzarlos en el camino, ya que obstaculizan el acceso.



DM, CANACHAPETON

30/07/2023

Gran inauguración del letrero distintivo de Cana Chapetón.



Con una extraordinaria participación de invitados contó la esperada inauguración del mirador fotográfico, ubicado a la entrada de Cana Chapetón, llevado a cabo en una fecha muy especial, el último domingo del mes de julio, día de los padres, doble celebración y gozo.

En la actividad estuvieron presentes personalidades de diversos ámbitos, políticos, militares, civiles, decenas de ciudadanos llenos de alegría y entusiasmo, complacidos con el alto desempeño de la actual gestión.

La mesa de honor estuvo conformada por la Alcaldesa, Licda. Ketty Rodríguez, el Vice- Alcalde, Sr. Ambrocio Peralta, los Regidores: Héctor Núñez, Enrique Colón y Rolfy Castellanos, el párroco del referido Distrito, P. Eladio Hernández Abreu,

M.A. Carolina Peña, Directora del Centro educativo de nivel secundario, del referido Distrito, tuvo una intervención en este acto, en el cual expresó: “ los residentes de esta demarcación podemos decir con toda seguridad que tenemos autoridades que trabajan, contamos con una alcaldesa que cumple a cabalidad con sus funciones, pues las tantas obras que han logrado hablan por sí solas.

Considerado todo un éxito este hermoso acto del corte de cinta que dejó inaugurado este encantador y colorido espacio, mismo que contiene plasmado gran parte de la historia de este pueblo, para la gran mayoría, un sueño hecho realidad. Cabe destacar, el terreno para la construcción de esta obra de arte fue donado por los Srs. Mauro César Cabrera y Radamés Jiménez, a quienes la Alcaldesa expresó sincero y enérgico agradecimiento.

La directora de esta Junta Municipal, Licda. Ketty Rodríguez, ofreció detalles de que esta obra fue construida con fondos propios del ayuntamiento, además manifestó sentirse sumamente feliz y complacida, con cada una de las obras que logran culminar de manera satisfactoria, instó a los lugareños y visitantes a cuidar y preservar este patrimonio Distrital.

Por su parte, los presentes manifestaron estar felices por las obras que ha gestionado la Junta Municipal, en especial lo maravilloso que quedó este letrero distintivo, muy acertado, excelente tamaño, forma, colores.